



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El director general de centros de la Conselleria de Educación, Francisco Baila, ha acusado de cinismo al equipo de gobierno de Vinaròs

Baila califica de indignante la falta de interés demostrada por Romeu y Balada en el tema de la EOI

Vinaròs 12-06-2009

El director general de centros de la Conselleria de Educación, Francisco Baila, ha acusado de cinismo al equipo de gobierno de Vinaròs al denunciar que durante once meses, no realizaron los trámites para que la Escuela Oficial de Idiomas se crease en Vinaròs .

Tras la suspensión, por parte de la Dirección General de Centros, de la creación de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) en Vinaròs, el director general, Francisco Baila, ha comparecido ante los medios de información para calificar sin paliativos de cínicos a los máximos responsables del Ayuntamiento de Vinaròs, Jordi Romeu y Javier Balada, y les ha acusado de no haberse interesado en ningún momento porque este recurso educativo recalara en la localidad.

Baila denunciaba que, durante once meses, los responsables consistoriales abandonaron por completo la gestión del tema y ha asegurado que esto contrasta *"con el interés mostrado con alcaldes de otros municipios, como Torrent o Dénia, que se han reunido conmigo y han avanzado en los trámites para tener las sedes. Cosa que no han hecho los responsables consistoriales de Vinaròs"*.

Baila ha confirmado que los primeros contactos con el consistorio se produjeron en julio del 2008 -tras el ofrecimiento de la Conselleria de que Vinaròs contase con una sede de la EOI- y en ese momento el ayuntamiento trasladó unos planos sobre la distribución del local, que el propio Baila se encargó de llevar a la Conselleria. Después de esa gestión, el ayuntamiento no realizó ningún otro trámite, hasta que, en abril de este año, los portavoces municipales del Partido Popular y Bloc se interesaron por el tema y mantuvieron una reunión en la Dirección General de Centros. Baila cuenta que *"yo mismo llamé al alcalde para que viniera a la reunión, y se lo trasladara a Balada, pero me dijo que no podía venir. Es indignante"*, recalca.

Tras la aprobación en el mes de mayo de la modificación presupuestaria de 35.000 euros para alquilar y reformar el local, ya no había tiempo factible, según Baila, para realizar todos los trámites necesarios para proceder a la creación de la EOI de Vinaròs. Por eso, se comunicó, desde la Dirección General de Centros la suspensión. *"¿Cómo es posible que durante un año no hicieran nada y quisieran hacerlo todo en dos meses?"*, se preguntaba Baila que insistía en que *"en abril, ya se les avisó que se estaban quedando fuera de tiempo"*. El director general destacaba que *"si quieren venir a la Conselleria, serán bienvenidos"*, dejando una puerta abierta para que la sede de la EOI en Vinaròs pueda ser una realidad para el curso 2010-2011.

Sobre la posibilidad de que sea ahora Benicarló la localidad que acoja la sede de la EOI, Baila aclaraba que no ha recibido ninguna petición directa para que esto sea así pero explicaba que *"si el consistorio benicarló está gestionando con instancias superiores y lo consiguen, deberá acatarlo porque yo me debo a toda la Comunidad valenciana y no sólo a Vinaròs"*.